



El concejal de Mantenimiento del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, ha lamentado hoy los actos vandálicos producidos en el Parque del Pago del Lugar que "suponen un perjuicio para todos los ciudadanos" y ha apelado a la "responsabilidad y colaboración del conjunto de los adreritanos para atajar este tipo de acciones".

López ha destacado que "desde el equipo de Gobierno queremos mostrar nuestro rechazo a estos actos que provocan una mala imagen del municipio y suponen un peligro para los niños y niñas de nuestro municipio", al tiempo que ha recordado que "el arreglo de estos desperfectos provocados por una conducta incívica y de falta respeto a nuestra ciudad, los pagamos con dinero público".

"Desde el Ayuntamiento realizamos un trabajo continuo en tareas de mantenimiento en nuestros espacios públicos", ha dicho López, apuntando que "todos los esfuerzos no servirán de nada si quienes cometen este tipo de actos no consiguen entender que nuestra ciudad es una extensión de nuestra casa, y que, por lo tanto, mantenerla en buenas condiciones es responsabilidad de todos".

El edil ha recordado que el Ayuntamiento de Adra ha realizado una importante inversión en la mejora, adecuación y renovación de los parques infantiles del municipio que ha superado los 34.000 euros y ha afirmado que "no es justo para el conjunto de los ciudadanos pagar doblemente por una misma actuación en menos de un mes".

En este sentido, Francisco López ha indicado que, además del coste económico que supone para las arcas municipales la reparación de estos destrozos, existe un coste en materia de personal, ya que los trabajadores municipales tendrán que dedicar parte de su tiempo en adecuar de nuevo el parque en lugar de a otras zonas del municipio".

Finalmente, ha precisado que con el objetivo de frenar este tipo de actos vandálicos, el Ayuntamiento ha aprobado recientemente una nueva Ordenanza Cívica "para fomentar el

cuidado de los espacios públicos" con la se pretende que "quienes produzcan desperfectos tengan la obligación de restituir los daños causados". A su juicio "no podemos permitir que por el capricho y diversión de algunas personas irrespetuosas quede destrozado el mobiliario urbano que pagamos entre todos".